

Pressemitteilung vom 14.06.2016

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Anastasia Richter
Telefon: 08071 / 101-124
eMail: anastasia.richter@sparkasse-wasserburg.de

Neue Trikots für die Volleyballer des SV Amerang

Sparkasse Wasserburg spendet 500,00 Euro.

Der SV Amerang hat eine sehr aktive Volleyballmannschaft und spielt seit einigen Jahren in der Bezirksklasse. Die Volleyballabteilung des SV Amerang schaffte für die 13 Herren neue Trikots an. Die Sparkasse Wasserburg unterstützte den Verein dabei mit einer Spende über 500,00 Euro. Markus Keller, Leiter der Sparkassen-Geschäftsstelle in Amerang, übergab an den Abteilungsleiter Oliver Wirtz und einen Teil der Herrenmannschaft die Spende für die neuen Trikots.



Foto: Oliver Wirtz mit einem Teil der Herrenmannschaft und Markus Keller bei der Spendenübergabe